

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Richard Quaas  
Stadträtin Dorothea Wiepcke

## **ANTRAG**

16.05.2019

### **Heidemannstraße zwischen Freisinger-Landstraße und Autobahn sanieren!**

Die Fahrbahndecke und die beiderseitigen Radwege der Heidemannstraße zwischen dem Beginn an der Freisinger-Landstraße und der westlichen Autobahnanschlußstelle wird wegen des miserablen Zustandes grundlegend erneuert.

#### **Begründung:**

Die Fahrbahn der Heidemannstraße im Abschnitt zwischen der Freisinger-Landstraße und der westlichen Autobahnabfahrt ist in einem miserablen Zustand, der überwiegend nur noch aus Teerflicken und Rissen besteht und ausgesprochen wellig zu befahren ist. Auch die beiderseitigen Radwege sind nicht im besten Zustand und bedürften ebenfalls einer neuen Asphaltdecke.

Trotz mehrfacher Bitten der örtlichen Siedlergemeinschaften und auch Anträgen auf Bürgerversammlungen, ist bislang keine grundlegende Reparatur vorgenommen worden, die seinerzeit für die Zeit nach der Beendigung des Umleitungsverkehrs für das Autobahnbrückenbauwerks in Aussicht gestellt worden war.

Initiative:  
Richard Quaas  
Stadtrat

Dorothea Wiepcke  
Stadträtin